

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2017/2018

16711153 - RR REGITA DWINA ARDENY

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN HB	belum memastikan kebersihan alat,masih ada sisa spesimen dalam pipet dan jumlah spesimen terlalu banyak,warna larutan tidak sama,pembacaan kadar hb kurang tepat
DARAH RUTIN HMT	belum memastikan kebersihan alat,tidak meletakkan tabung kapiler dalam sentrifus (hanya menyebutkan waktunya tidak menyebutkan caranya)
INJEKSI INTRAVENA	walaupun sudah meminta pasien melepas celana, namun saat akan membuka selimut dari manekin sebaiknya ngomong, kalo sudah disemprotkan udara keluar, jarum jangan lagi disentil-sentil, ngomong sudut 90 derajat iya, tetapi pelaksanaannya arah penusukan agak mendatar (bahaya kena saraf ya), jadi betul2 diusahakan tegak lurus dengan posisi tubuh ya lebih dari 90 derajat boleh tapi jangan sampai hampir mendatar
KOMUNIKASI	RPS kurang lengkap, karakteristik diare kurang digali (jumlah, konsistensi, lendir/darah), tdk semua sistem digali pada anamnesis sistem, tanda dehidrasi sdh digali dengan lengkap, perggunakan nama pasien dalam pembicaraan ya, agar sambung rasa terbina. pertanyaan kurang sistematis.
PEMASANGAN INFUS	persiapan alat kurang lengkap dan tidak memperhatikan prinsip sterilitas, prinsip saat memasang infus set jaga prinsip sterilitas ya jangan dipegang lagi bagian yang sudah didisinfeksi, jika berpindah lokasi harus dilakukan disinfeksi, lebih cepat lagi ya dalam melakukan tindakan, manajemen waktu
PENGECATAN GRAM	fiksasi kurang tepat, preparat dibuat 2 ya
PUNGSI VENA	tidak melaporkan salah satu cara memperbesar vena. tidak menulis identitas. setelah jarum masuk ke vena, jarum dan holder dibiarkan begitu saja ditangan pasien dan dokternya mengambil tabung darah, kalau pasien beneran udah marah2 ini dek, difiksasi dengan tangan ya.. saat darah mengalir tidak segera melepas torniquet. melepas tabung dari holder tetapi tidak homogenisasi.
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	interpretasi M salah
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN GIEMSA	setelah bufer dibuang preparat dikeringkan dulu baru dikasih giemsa.